

聖ヨハネ学園

後援会 だより

—32—

発行：聖ヨハネ学園後援会
〒569-1032 高槻市宮之川原2-9-1
TEL&FAX 072-687-0548



2015年度新規採用者のみなさんとの記念写真です

最近の日本社会は、豊かななつてきていますが、同時に、少子高齢化とともに、ご近所との交わりが年とともに希薄になつていています。

こうした変化の中で、自分たちだけで、家族のニーズに十分対応できない環境が広がり、公的サービスや福祉施設に頼らざるを得ない事例が増えていると報じられています。

ヨハネ学園もこうした社会の変化に無縁ではありません、限られた条件の中でのうすればより良い対応ができるかをこれまで以上に考えねばならなくなっています。

学園では、今年も、3人の青年が巣立つていきました。

ボランティアをしてくださっている皆さんには、お忙しい日々の中で、たとえば、子供たちの学習指導やピアノレッスンなどを、絵本読み聞かせ、紙芝居をして絵手紙の指導などをしてくれたり、さらには、散髪や園内清掃・草刈などのさまざまなお働きによって、学園の日々を豊かにしていただいています。

またミスブール記念ホームでは、ご利用者との話

彼らは、数多くの職員のみさんの日々のお働きに加え、数多くの社会経験豊かなボランティアの方々との交わりやご指導によつて、大きく成長して社会に足を踏み出してゆきました。

これから日々を、なごんの経験を生かして、たとえば、子供たちの学習指導やピアノレッスンなどを、絵本読み聞かせ、紙芝居をして絵手紙の指導などをしてくれるかを、関心をお持ちできるかを、関心をお持ちです。できれば、どのような経験を役立てることができるかを、関心をお持ちの施設とご相談いただき、より多くのボランティアの皆さんにご支援をいたゞくことで、なお一層、心豊かな学園の日々が実現できますように、ご協力をお願ひ申し上げます。



西村逸郎

後援会長

みんなの力で喜びにあふれた学園を

相手となり、また、落語や読み聞かせ、そして、カラオケや童謡民謡とともに歌い、喫茶奉仕などで、楽しいひとときをつくりだしていただくななど、職員のみなさんのご尽力とともに、より豊かに、こころ温まる日々がつくりだされています。

学園のほかの施設においても、ボランティアのみなさん、数多くのお力があつてこそ、豊かな運営サポートができます。

これから日々を、なごんの経験を生かして、たとえば、子供たちの学習指導やピアノレッスンなどを、絵本読み聞かせ、紙芝居をして絵手紙の指導などを、できるかを、関心をお持ちの施設とご相談いただき、より多くのボランティアの皆さんにご支援をいたゞくことで、なお一層、心豊かな学園の日々が実現できますように、ご協力をお願ひ申し上げます。

奨学金を受けた児童の報告 ならびに平成27年度の入進学状況

◎H25年度卒園生

O.S君は

土曜会奨学金制度を受け近畿大学理工学部に進学し、前期で必要な単位はすべて取得しスムーズに2年生に進級することができています。

みなさまからいただいた暖かいご支援への感謝の気持ちを忘ることなく、本年も勉学に私生活に充実した日々を送つてくれる」と確信しています。

◎在園生(高2)

F.Mさんも

希望した高校に進学し毎日、天王寺まで頑張って電車通学をしています。新しい環境下で苦戦を強いられた1年間でしたが無事2年生に進学することができました。本年度は最終学年への大切な橋渡しの1年間です。今後もみなさまのあたた

かいエールをよろしくお願ひいたします。

次に在園児の入進学は幼稚園4名・小学1年生2名・中学1年生5名・高校1年生6名の17名が新入園・入学しました。合わせてみなさまのバックアップをよろしくお願いいたします。

ご寄附いただき ありがとうございました

ミス・ブール記念ホームページ

ありがとうございます

ミス・ブール記念ホームページ

では、ご利用者や利用者の家族様から、施設の為に使つて下さいとたくさんのご寄附をいたしています。

特にお亡くなりになつたご利用者のご家族様からは、長年大変お世話になつたとお礼の気持ちでご寄付を頂くことが多いです。

そのため、この貴重なご

(聖アントレ同朋会)のメンバーが土曜会という集まりを通して高校進学、特に私学に進学する際の授業料負担に対しての奨学金支援を継続して実施していただきたいと思いました。平成22年に土曜会の活動を発展的に解消され、学園に対しても500万円を寄付金としていただきました。みなさまのご意きを「土曜会奨学基金」と

して学園の子どもたちの進学奨励金制度として発足しました。学園後援会からも賛同を得て、平成24年度から年間30万円を基金に拠出をいたしました。ここにご寄附いただきました。ここにご寄付をよろしくお願いいたします。

今後も子どもたちへのご支援をよろしくお願いいたします。

がらトイレで頑張っています。職員もご利用者と一緒に付き添い、汗にまみれながら介助をしています。

そこで、エアコンをトイレに設置し、ご利用者様も冬は暖かく、夏は涼しい快適なトイレで用を足してい

このようにご寄付はいたしました。この効率的に活用させていただいた皆様の気持ちを考え重なるご寄付より貢わせていました。

このようにご寄付はいたしました。本当にありがとうございました。

ミス・ブール記念ホームページ

施設長 北川 勝

☆聖ヨハネ学園土曜会奨学金制度とは…

昭和38年立教大学BSA(聖アントレ同朋会)のメンバーが土曜会という集まりを通して高校進学、特に私学に進学する際の授業料負担に対しての奨学金支援を継続して実施していただきたいと思いました。平成22年に土曜会の活動を発展的に解消され、学園に対しても500万円を寄付金としていたしました。みなさまのご意きを「土曜会奨学基金」と

ただけるようになります。職員も汗にまみれの介助から解放されています。

また、職員の福利厚生として長く勤められる施設に

して、子供ができる安心して長く勤められる施設に

するため託児所「エンゼル園」を設置しましたが、ホ

ームの中に響く子供たちの笑顔や笑い声で、同じ建物の中でも生活するご利用者の皆さんにも、とっても刺激があるかもしれません。元気をたくさん頂くことができます。その託児所の遊具や絵本も貴重なご寄付より買わせていました。



本部および各施設に
ご協力いただいた方々

敬稱略

(期間)〇一四年四月一日～〇一五年三月三十日

草ヶ江幼稚園園児一同
本部
有限会社大港物流 渡壁忍 楠本 義郎 久保 孝彦
相原 吉男 赤山 英雄・孝子 小出 裕司 小杉満寿美
阿佐建築工務株式会社 佐々木晶子 佐藤 耕一 笹部 哲生
佐野 信三

聖ヨハネ学園後援会だより ⑩

太洲幼稚園	大段紀代子	大橋一
園垣智	岡本勝	
片山明美	片山富美子	
学校法人 海星學園		
門淳子		
カトリック仁川教会		
株式会社橋本工務店		
木川田一郎 岸本健次		
北野繪美		
京都聖母學院中學校		
高等学校生徒会		

田村	竹原涼子	東洋英和女学院中高部
西村	匿名	宗教委員会
西宮聖ペテロ教会	長崎南山学園生徒会	
中野香津子	中島健三	中嶋公平
名古屋柳城短期大学	中野香津子	
西田明子	西田明子	
西村逸郎	西村逸郎	
日学株式会社 大阪支店	日本聖公会大阪教区婦人会	
日本聖公会大阪教区婦人会	野知卓司・千秋	
平岡澄	稻俊彦	長谷川輝男
ブール学院中学校・高等学校	濱田高盛	春名恭子
芳我秀一	平岡澄	廣政博
増田知乃	芳我秀一	増田知乃

高槻聖マリヤ教会
石橋聖トマス教会
堺聖テモテ教会
アローミ清水店
大阪キリスト教短期大学
株式会社フローリスト花正
株式会社オーミヤ
株式会社万代
有限会社葵防災設備
高槻市母子福祉会
ベールルージュ美容専門学校
N H K 嶸末たすけあい義援金受付
高槻市嶌末たすけあい運動
株式会社松栄産商
植村トーフ店
フリー・マーケット123
大阪成蹊短期大学

株式会社松栄産商	杉 手工子	副島 克彦
副島 康子	高見澤 裕	高谷 秀夫
種本 浩司	近森 信人	太寄 幸二
土井 昭	中嶋 晓	瀧本 島子
中村 健	西田 弘	土井加代子
日本聖公会大阪教区婦人会	久永 恵子	古高 真紀
正宗 良則	松下 健太	松本 健
松下けいこ	松本 美喜子	松本 美奈子
三崎 貴文	宮原 順子	三崎 智美
吉村 浩二	山尾 好輝	宮脇 敏
柳澤 山尾	柳澤 朝代	本井 雄次
吉村 吉村	吉村 花枝	山尾 則夫

松崎 汎邦
水貝商店
三森 尚子
宮之川原女性会
宗像千代子
本井 雄次
箕浦 純子
眞庭 功

大阪愛徳幼稚園
平安女学院文化創造センター
古久保健一 チヤリティーコンペ
今枝 吾朗 大塚 賢一
河瀬 隆 山下 義一

真田 育子 土屋 秋子
四一件 一、七〇三、〇〇〇円
一人2回寄付していただき
ともあり、合計は表示の件
数より多いです。

- 3 -

